## ¡La Educación Transforma!

Por Karla Ponce

FLM Directora de Atención Holística

A inicios de este mes, vino a mi mente el versículo citado en Santiago 1:17 "Toda dádiva y todo don perfecto viene de lo alto, desciende del Padre de las luces, con el cual no hay cambio ni sombra de variación". Me recuerda que todos los servicios que presta FLM a través de sus tres programas, provienen de Dios. Y una de estas dádivas es que Dios nos ha permitido celebrar el 20 aniversario de la Escuela Por Los Niños. ¡Realmente estos 20 años han sido una gran dádiva! Celebramos también La fidelidad de Dios vivenciando el impacto de las vidas de muchos niños y familias de la comunidad de Catacamas.

A medida que avanza este nuevo año, seguimos creciendo con Dios, y convencidos de que la visión que Dios ha puesto en el corazón de la escuela Por Los Niños, de alcanzar generaciones que honren a Dios y que sean competentemente transformados para servir a la comunidad generen una transformación en su familia y comunidad. ¡Me llena de mucho gozo saber esto!



Para este nuevo año, nos sentimos desafiados de atender en nuestro centro educativo a niños que vienen de contextos de madres solteras y niños bajo el cuidado de las abuelas (esto es una realidad dentro del contexto de Catacamas), esto representa el 24% de la población que atendemos. Varias madres han expresado su alegría de que sus hijos estén recibiendo una educación bilingüe de calidad, donde el personal educativo están pendientes no solo de la parte académica, sino de su desarrollo integral.

Realmente, FLM es un regalo de Dios a la comunidad de Catacamas. Dios nos anima, nos alienta y reconforta. Sabemos que estamos sembrando semillas de esperanza en esta comunidad a pesar de que las estadísticas y la realidad del sector educativo en Honduras (nada alentadoras). Según el Informe de Educación de UNICEF (30 octubre 2018) en Honduras aprox. el 44% de los niños de 3 a 17 años están fuera del sistema escolar. Lo que significa que no están registrados en la educación. Los niños de las zonas rurales (48%) son los más afectados. Los niños son excluidos porque no hay escuelas cercas, trabajo infantil forzado, abuso, embarazo en niñas preadolescentes, explotación infantil y otros factores que afectan a la niñez.



Siendo conscientes de esta realidad, es aquí donde estamos llamados a cambiar estas estadísticas. Creemos que la educación transforma, y la Escuela Por Los Niños está marcando una diferencia ante estas estadísticas, prestando servicios educativos inclusivos, con dignidad, calidad, respeto, restauración, y accesible a la comunidad de Catacamas.

¡Cuántas Dádivas! Estoy convencida que Dios está abriendo puertas de esperanza y de provisión para que muchos más niños y familias sean beneficiarias de los servicios que presta FLM a través de la educación con el programa Por Los Niños.

Les invito a que puedas unirte a nosotros en oración y gratitud y que puedas ser parte de sembrar en las vidas de los niños y familias a las cuales atendemos.